

La société [SG SELF GARAGE](#) (siège à Caen), spécialisée dans la réparation de véhicules opérée par les clients, a ouvert son premier établissement. Premier lieu de ce type dans le département du Calvados, ce garage permet donc aux clients eux-mêmes, en louant un emplacement et du matériel, de réparer leurs voitures. Soutenue par une pépinière d'entreprises à Hérouville Saint Clair, la société est installée dans une ancienne menuiserie de 370 m<sup>2</sup>, et embauchera bientôt un mécanicien qui coachera les clients. L'ouverture est prévue pour le 17 avril.